

少年ホーム網戸洗い実施

5月2日に少年ホーム網戸洗いひのきしんを実施しました。

支部では、毎年この時期に網戸洗いを実施しており、昨年も予定をしておりましたが、コロナの影響でやむなく中止となり、2年ぶりのひのきしんとなりました。

五月晴れの清々しいお天気のご守護をいただき、老若男女一手一つにつとめさせていただきま

した。窓や窓枠、網戸、子供部屋、ローカ、階段、トイレ、風呂など、普段なかなかできない場所も綺麗になり、職員さんも大変喜ばれておられました。また破れたり、外れている網戸5枚ほどは、新しく網戸を張り替えさせていただいた。子供達もきつと、心地よく過ごしていることと思います。

少年ホームは、毎月ひのきしんを実施しており、支部報に告知しておりますので、大勢の参加をお待ちしております。

この日は、男性12名、女性15名、計27名の参加でした。誠にお疲れ様でした。



天理時報手配りの予定
 6月の手配りの予定です。
 ・5日号 5月31日(金) 到着
 ・12日号 7日(金) 到着予定
 ・19日号 次号と合併で無し
 ・26日号 21日(金) 到着予定

みちのだい育み塾7月10日

西宇和支部みちのだい育み塾のご案内

7月10日(水) 13時から15時位まで

場所 西宇和分教会

会費 300円

対象 15歳以上の女子青年、子育て中の

母親、または同年代の方、孫育て中のおばあちゃんなど、来たい方はどなたでも。

内容 グループワークなど



教区・支部6月予定表

2日(日) 午後1時30分

・よつぼく一斉活動日

西宇和分教会

7日(金) 午後1時

・支部例会 三崎島

8日(土) 9時30分

・支部をいかけ

四ツ浜分教会

9日(日) 午前8時

・ハートクリン

ポケットパーク



支部情報ねっとへのQRコード →

「栗(くい)」



・樺(ぶな)科 ・開花時期は、6/1～6/20頃。
 ・花は芳香がある。栗の花は「梅雨(つゆ)」の初期に咲き始めることから、「栗花」で「つゆいり」の読みになり、「梅雨(つゆ)」の中頃に「落花」することから「栗花」に「落」の字が追加され

て「栗花落」になった、と推測する。
 愛媛は生産量国内第3位。
 「行く秋や 手をひろげたる 栗のいが」
 松尾芭蕉

全教一斉ひのきしんデー 開催される 4月28日 塩成海岸

西宇和支部では支部内統一会場として、伊方町塩成海岸で清掃を行いました。例年4月29日は雨天で延期や中止となったことが多く、今年は前日の28日が日曜日で、もし雨になった場合にも翌日に順延できるということで28日に開催しました。

午前9時に集合し、おちばを遙拝させていただき、表統領のメッセージを出水善紀支部長が読み上げ、続いて支部長挨拶、そして地元を代表して伊方町議会議員でもある木嶋ちりめんの木嶋英幸さんよりご挨拶を頂きました。

塩成海岸近くにある木嶋水産会社の駐車場をお借りし、会社の方のご参加もいただき、総勢47名(少年会員含む)で海岸に打ち寄せた不燃ゴミや木くずなどを回収し、それぞれ袋に入れて、海岸から道路に運び出しました。



当日は晴天のご守護を頂戴し、皆さん晴れ晴れとした笑顔でひのきしんに動んでくださいました。



支部活動記録 立教187年4月

月日	活動	場所	人数
4/1	支部にをいがけ	町見	6名
	ハートクリーン	市内	名
4/7	ハートクリーン	ぼけつとP	8名
4/9	少年ホームひのきしん	2班	7名

※どうぞお気軽にご参加ください。詳細はお近くの教会にお問い合わせ下さい。

【編集後記】令和4年、5年、そして今年6年と見事に4月29日が雨降りとなった。支部統一ひのきしんデー会場として、伊方町塩成海岸で本年は一日前倒しの4月28日(日)に実施した。3年前は雨で中止にした。昨年は29日が雨となり30日に順延して実施した。今年は29日の雨を想定して事前の28日(日)に予定し快晴の中、実施できた。翌日の29日は案の定雨となった。3年続けて29日が雨になった。これはこれで来年はどうするか?難しいところだ。昨年は浜辺一面に海草が打ち上げられていたが、今年は海草はほとんどなく、木ぎれやプラスチックゴミなどが大半で燃やしか燃やさないかという2通りの集め方でわかりやすかった。ひのきしんの後、木嶋水産でちりめんを購入することができて、思わぬ土産となり、磯の香りで皆うれしそうだった。(場)

【CM】貸し切りバスは 八幡浜観光バス(株) TEL (0894) 36-0868 八幡浜市保内町喜木1番耕地116-1